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２０２５年 ５月 ２２日（木） 第２２２７回 例会報告 

 
点  鐘  藤原 崇史 会長 
ロータリーソング  我等の生業 
ビ ジ タ ー 紹 介  ２０２５学年度 米山記念奨学生 ヌル アシキン ハニス ビンティ ノルザイニさん 
    
 
会長の時間  藤原 崇史 会長 

まず、４月２９日に行われた前橋公園早朝奉仕例会、朝早くからお疲れ様でした。

奉仕総合委員会の高木兄さん、そして参加された会員の皆さん、本当にありがとう

ございました。 

そして今年度最大のイベント、高雄南星ＲＣ来日怒涛の５days、ご協力いただきました

全ての会員の皆さん。本当にありがとうございました。私は酔っぱらっていたので全然

知りませんでしたが、最終日前夜の浅草屋形船の中で前橋東ロータリークラブの数日間のおもてなしに

感激し涙する台湾人もいたそうです。来日してくれた方の美しく綺麗な涙を頂戴できたというのは、恐らく

クラブの歴史上、初めてのことではないかと思います。まさに当クラブにとって最高の勲章をもらったと

私は確信しています。 

また、群馬県台湾総会のウタサトさんからも嬉しいお言葉を頂戴しました。台湾総会のメンバーや高崎・

伊勢崎方面のロータリアンから前橋東は台湾と活発に交流してるんですって？と聞かれたり、羨ましい

などと言った声を良く聞くそうで、仲人した甲斐がありました。このご縁を大切にしてくれて本当にありがとう

ございます。と先日の歓迎夜間例会の時に言われました。やはりロータリアンとして大切なことは私たちが

どう思うか？私が、俺が、どう思うか？ではなくて、私たち以外の人たちにどう思われ、どう感謝されるか？

が最も大切であり、自己満足にならない究極の超我の奉仕だと今回の一大事業をやり遂げて思いました。

５８度ある高粱酒やテキーラを何本あけたか覚えてないくらい飲みました。内山先輩は流石だなぁと思った

のは、麦茶をショットグラスに入れてテキーラだと言い張り飲み続けてくれたり、これはお酒を飲めるから

楽しい。飲めないから楽しくないとかじゃなくて「オモテナシ」の心、一つです。私も戸塚さんとチューしたり、

高木さんとチューしたり、石原さんとチューしたり、潤ちゃんと腕を組んで浅草を歩いたり、めちゃくちゃ吐い

たし、若生さんも記憶が飛んだし、梅も裸になったし、台湾人も裸になったし便所で吐きまくっていました。

中曽根康隆さんも本当は３０分だけの予定が楽しくなっちゃって最終の新幹線ぎりぎりまで一緒に飲んで

くれて、こんなに盛り上がるロータリークラブは群馬じゃ藤原さんのとこだけじゃない？と言ってくれました。

みんなめちゃくちゃでしたが、どれもこれもいい思い出です。 

やりすぎ！と思われる方も中にはいらっしゃると思います。悲しいことにそうゆう言葉のほうが届いて

しまうものです。私は５０周年のために頑張ってきました。先輩達が汗をかき一生懸命に築いてきた半世紀

を最高のイベントにすること。それこそが若手の我々ができる唯一の恩返しと思い、藤原年度、一生懸命に

駆け抜けてまいりました。 

そしてこの姉妹クラブとの交流も、クラブ戦略会員増強退会防止委員会にて新たな姉妹クラブを見つける

担当者となり、５０周年のためにここまでやってまいりました。姉妹クラブになったから終わりではなく、

５０周年を一緒に盛り上げてくれる友情を育まなければならないと思っているからです。そのために何回

台湾にいって台湾人と遊んだか。少しずつ少しずつ友情を育んでの今回でございます。しかし、この思い

とは裏腹に頑張ることで不快に思う方もいるわけです。それは当然です。この先もこれをやるのか？と
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不安になりますから。次年度のこと、次からのことを良く考えてと言われます。私は０か１００しかできない

若輩者です。どうせやるからには最高のものをつくりたいし、全力でやってしまうタイプです。これ以上、

私が頑張ることでクラブに迷惑をかけるくらいなら今年度で頑張ることをやめようと思います。ですから、

今年度、あと約１ヶ月のやりすぎ！や全力の一生懸命をどうかお許しください。 

ここまで仲間に支えながらやり通せた私は幸せ者です。支えてくれたみんなに感謝です。前橋東ロータ

リークラブに入会して本当に良かった。前橋東ロータリークラブの仲間に出会えて本当に嬉しく思います。

改めて皆さんの心意気とご協力にシェイシェイです。本当にありがとうございました。以上で会長の時間を

終わります。 

 

ロータリー財団各種表彰  藤原 崇史 会長 

２０２３－２０２４年度ロータリー財団寄付におきまして、当クラブが表彰 

されタペストリーが届いておりますので、ご報告させて頂きます。 

■１００％ロータリー財団寄付クラブ 

■「Every Rotarian,Every Year」 クラブ 

■年次基金への一人当りの寄付額 第３位クラブ 

 

 

祝報告  若生 公晴 親睦副委員長  

＊ 結婚祝 ＊ 
新井 健文（R.3.5.19） 小栗 和磨（R.4.5.12） 

 
 
 
 

 

幹事報告  小山 京子 幹事 

１）５月のロータリーレートは、１ドル１４２円となっております。 

２）高雄南星ＲＣの皆様からのお土産頂きましたので、お帰りの際にお持ち帰り下さい。

出口にご用意してあります。 

３）下期会費のご入金をお忘れの方は、至急ご入金をお願いいたします。 

４）『ガバナー月信』、『ハイライトよねやま』を各テーブルの上に置かせていただきました。

どうぞご覧ください。 

 

出席報告 

※特別会員Ａ（補欠法人会員）出席者 1 名 ・ 特別会員Ｂ 出席者 0 名 
 
 
部会報告 
ゴルフ部会  角田 有司 部幹事 

「第７回 自クラブコンペ報告」 

をしていただきました。 

 

 令和７年５月１５日（木）開催 

 於：赤城ゴルフ倶楽部 

 

 

 

 

 

 会員数 休会者 出席者 欠席者 補填者 率 

本  日 52(52) 0 27( 3) 25  55.10% 

前々回 52(52) 0 18( 1) 34 9 57.45% 
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ニコニコＢＯＸ報告  塩原 宏冶 副委員長                              （順不同） 
藤原会長・小山幹事：本日もよろしくお願いします。 
戸塚和昭直前会長：ヌルさんを歓迎して。 
大 本 計 馬 さん：原さんがニコニコの受付にいたので！！藤原会長＆皆様、高雄南星 
            ＲＣの接待お疲れ様でした。 
木 村 清 高 さん：米山奨学生ヌル アシキン ハニス ビンティ ノルザイニ様の 
           卓話楽しみです。 

藤 川  孝 さ ん：先日ドタキャンを連続しでかしてしまったので！ 
鈴木みづえさん：米山奨学生ヌルさん、大歓迎です！！よろしくお願いします！！♡ 
近藤日出夫さん：高雄南星ＲＣの４日間での接待例会の参加の皆様、大変ご苦労様でした。大きな 
           思い出をもらって帰国したことと思います。 
髙 木 清 成 さん：本日宜しくお願い致します。 
 
米山記念奨学生卓話  ２０２５学年度 ヌル アシキン ハニス ビンティ ノルザイニさん 
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米山奨学金授与 

藤原 崇史会長より 

２０２５学年度 米山記念奨学生 
    ヌル アシキン ハニス ビンティ ノルザイニさんへ 

 

 

 
 
委嘱状授与   藤原 崇史会長 

米山記念奨学会より委嘱状 

米山記念奨学生カウンセラー 田嶋 景姫会員へ 

 

 
 
 
 
点 鐘  藤原 崇史 会長 
～*～*～*～*～*～*～*～*～*～*～*～*～*～*～*～*～*～*～*～*～*～*～*～*～*～*～*～*～ 
『２０２４～２０２５年度 ニコニコＢＯＸ累計額』  ６２５，０００ 円 

～*～*～*～*～*～*～*～*～*～*～*～*～*～*～*～*～*～*～*～*～*～*～*～*～*～*～*～*～ 

★ 編集後記 ★  会報・公共イメージ委員会  宮崎 真一委員長 
 
皆さま、久しぶりの通常例会、お疲れ様でした。 

自身、不在となりましたが、新規米山記念奨学生の、ヌル アシキン ハニス ビンティ ノルザイニさん

の卓話等あり、充実した例会となられた事と思います。 

思えば、５月は、ゴールデンウィークが過ぎ、高雄南星ロータリークラブとの交流後、あっという間で

して、最近では、雨模様も多くなってきました。 

梅雨の気配でしょうか？季節上、春ではありますが、気温３０℃を越える日もあり、夏の香りも感じさ

せられる、今日この頃ー。 

皆さま、季節の変わり目、お身体ご自愛して頂きながら、今年度を元気良く、乗り切っていきましょう。 

 

 


